
Protokoll zur Sitzung des Ausschusses für Bauen, 

Wege, Natur- und Umweltschutz vom 21.3.2017 

 

Top 1:  

Wolfgang Kay begrüßt die Mitglieder des Ausschusses, sowie die anwesenden Gäste. 

GV Hennig Thiessen und wB Philipp Stoppe fehlen entschuldigt. 

Die Einladungen zur Sitzung sind Frist gerecht eingegangen. W.Kay stellt den Antrag auf Änderung 

der Tagesordnung (-> 12. Wahl eines neuen Vorsitzenden, 13. Wahl eines Stellvertreters, 14. 

Verschiedenes). Der Änderung wird einstimmig zugestimmt. 

Top 2: 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt. 

Top 3: 

Bgm Oelke berichtet, dass der Antrag VZ 274-57 auf Geschwindigkeitsbegrenzung auf Grund von 

Lärm abgelehnt wurde (Ortseinfahrt Bellin B202 aus Richtung Selent kommend). Die durchgeführten 

Geschwindigkeitsmessungen konnten keine signifikante Geschwindigkeitsabweichung aufzeigen. 

Zudem wird durch die Bebauung schon ein „Trichtereffekt“ erzielt, der für eine 

Geschwindigkeitsverminderung führt. Der Ausschuss hat sich dazu entscheiden keine weiteren 

Maßnahmen durchzuführen. Bgm Oelke wird Herrn Liebscher über das Ergebnis der Untersuchung 

informieren. 

Top 4: 

Der Ausschuss beschließt,  dass der Belliner Weg durch J.Lembke noch zeitig im Frühjahr gehobelt 

werden soll. Bgm Oelke wird gebeten , die Informationen an J.Lembke weiter zu geben. 

Die Banketten des Wegs nach Friedeburg müssen erneuert werden. WB W.Radzuhn weist auf die 

guten Arbeiten von Ede Rath in diesem Bereich hin und verweist darauf hin,  dass die Banketten an 

dieser Stelle vernünftig gemacht werden müssen. Der Ausschuss beschließt, dass sich Bgm Oelke 

über ein Angebot bei Ede Rath informiert. 

Top 5: 

Rolf Schwarz berichtet, dass die Banketten und Knicks im Bereich des Gallenbergs in einem 

miserablen Zustand sind. Das sichere Fahren mit dem Fahrrad ist bei entgegenkommdem Verkehr 

nicht mehr möglich. W. Kay bestätigt, dass die die Knickbesitzer schon seit Jahren ihren Pflichten des 

Aufputzens nicht mehr in angemessener Form nachkommen. M. Buchholz verweist auf die 

Mahnschriften der Gemeinde. Früher wurden diese vom Amt aus gesendet und hatten so eine 

bessere Wirkung. Der Ausschuss beschließt,  dass zukünftige Mahnschreiben wieder über das Amt an 

die Besitzer gesendet werden. 



Die Knickschau des Ausschusses erfolgt am 1.4.2017 um 11:00 Uhr 

 

Top 6: 

Die Firma OTG (Oldenburger Tiefbau Gesellschaft) hat eine erste Besichtigung der Anlage gemacht. 

Bgm Oelke steht über Herrn Groth mit der Ingenieurin in Kontakt und die Baumaßnahme beginnt 

vermutlich noch in diesem Jahr. 

Top 7: 

Die Reinigung der Schilder wird durch den Gemeindearbeiter realisiert. Rolf Schwarz berichtet 

zudem, dass das Schild „Am Wald“ fehlt und erneuert werden müsste. 

Top 8: 

Bgm Oelke informiert , dass die Bauarbeiten erfolgreich waren. Die Leitung wurde nicht an den 

Regenabfluss, sondern an die Regenwasserleitung 15m weiter angeschlossen. Allerdings ist nach 

größeren Regenfällen immer noch eine Pfütze für mehrere Stunden vorhanden. Nach Diskussion im 

Ausschuss wurde entschieden zusätzlich noch Rinnensteine zu platzieren, um einen 100%ingen 

Abfluss zu gewähren. M. Buchholz würde sich bei einem moderaten Angebot an den Kosten 

beteiligen. Der Ausschuss beschließt, dass Bgm Oelke ein Angebot der Firma John einholt. 

Top 9: 

Der Ausschuss hat in einer früheren Sitzung darüber entschieden das Häuschen in den nächsten 2 

Jahren nicht zu erneuern, da zurzeit keine Kinder es benutzen. Das Alte Häuschen wird 

ordnungsgerecht entsorgt. 

Top 10: 

Der Ausschuss beschließt , diesen Top zurück zustellen, da Hennig Thiessen über ihn Informiert. 

Top 11: 

M. Buchholz berichtet über die im Ausschuss für Kultur und Soziales besprochenen Maßnahmen. (-> 

siehe Protokoll Kultur und Soziales vom 15.3.2017) 

Top 12: 

Henning Thiessen lässt sich durch W. Kay zur Wahl des Vorsitzenden aufstellen und wird einstimmig 

gewählt. Henning Thiessen ist neuer Vorsitzender des Ausschusses 

Top 13: 

Vorschläge: W. Kay (durch W.Radzuhn) und W. Radzuhn (durch O.Wahnschaffe). W. Radzuhn lehnt 

ab. W.Kay wird mit 4 Ja-Stimmen bei Selbstenthaltung gewählt. W.Kay ist neuer Stellvertreter. 

 

 



Top 14: 

-Fortbestand des Winterdienstes 

Gehweg schieben im Winter durch Gemeinde und Bewohner 

-W.Radzuhn Fragen zum Protokoll der letzten Sitzung 

4. Stand der Beschilderung 

Verschiedenes: Wurde ein neuer Rasenmäher besorgt? Ja! Durch wen wurde der Garten gepachtet? 

Durch Koschnaf. 

-Beule B202 

W.Dörge fragt was mit der Beule auf der B202 (-> Durch Hochdruckleitung kurz hinter dem Fischer 

Richtung Lütjenburg) passiert? Diese wird mit der Fahrbahnsanierung Richtung Selent behoben.   

 

 


